

# ひまわりの唄



デイ通信No.2

春の陽射しが優しく降りそぞぐ季節になりました  
こんな日はおしゃれをして街にお出掛けしたくない  
ますが…。いやいや、行く先はおしゃれなジャージ  
を履いて往還へ。  
今日も、明日も明後日も利用者様の笑顔を見に♪  
皆さんの笑顔を励みに毎日がんばります♪  
尚のウンドショッピングより楽しい♪…はず(笑)  
さて今月は、こんな出来事がありました！！

## 3/3(木) ひなまつり御膳

- ・サーモン押し寿司&いなり寿司
- ・よもぎ餅のフライ
- ・生湯葉のお造り
- ・茶碗蒸し
- ・いちごゼリー
- ・空豆とカニの吸い物



### 3月のスペシャルメニュー

#### ひなまつり御膳

見た目も華やかでしたが、ボリューム満点！！おなかがいっぱいになりました。毎月イベント食がありますよ！  
楽しみ、楽しみ～♪



## 3月の創作は桜づくし

茶色の枝の先には淡いピンクの紙粘土を手で丸めてくっつけ綿棒で花びらを表現しました。往還の玄関にひとつ早く桜が満開になりました。花びらは皆さんのがんばっています！！

### 個人作品



### 共同作品

皆さんで協力して桜の木も作りました。花びらはサテン生地で光沢があり、出来上がりを楽しみにしながら一つ一つ職員と共に作製しました。細かい作業でしたが、完成時には歓声があがりました(笑)

## 3月のお誕生日

今日は5名様と1年の中で一番お誕生日の方が多い月でした

M・F様 S9年3月13日 82歳

「もう歳忘れたわ。ありがとうございます♪」

S・K様 T15年3月20日 90歳

職員「元気にこれからもテイに来てね」

本人「あ～そう。木木木、ありがとうございます♪」

H・M様 S8年3月25日 83歳

「83歳になっても元気に往還さんへ来させてもらいます♪」

N・O様 S15年3月29日 76歳

「もういいいよ～♪と照れ笑い

M・M様 S13年3月30日 78歳

「いやだなあ～♪もうちょっと若いといいのにね～」



## 手作りおやつ

今月は今が旬のイチゴを使いイチゴ大福を作りました！ラップに白玉粉の生地をのせて手で押したり引っぱったり…。のし餅状態に。あとは、あんことイチゴをのせラップごと丸く包み、出来上がり～！！今月は、文句なしにおいしかった(笑)



## 3/31(木) 大正琴コンサート



大正琴「なごみの会」さんが訪問して下さいました。琴に合わせて唱歌などを歌いました。みなさん知っている曲ばかりで音楽療法もかね、これから毎月来ていただける予定です！



## 4月の主なイベント

- ・4(月)南京玉すだれボランティア
- ・6(水)、7(木)松原公園へお花見
- ・18(月)おうかんっ子クラブ交流会
- ・20(水)大正琴コンサート



4月より往還テイサービスの定員数が19名に変わります！職員一同、これまで以上に頑張って参りますので、これからもよろしくお願ひ致します。